



Der Europa-Park feiert 2025 seinen 50. Geburtstag

50 ans d'Europa-Park

Attractions uniques et moments inoubliables

23. décembre 2024

Un demi-siècle d'aventures, d'émotions et de moments magiques : en 2025, Europa-Park célèbre son 50ème anniversaire. Élu 9 fois meilleur parc de loisirs au monde, de nombreuses attractions emblématiques célèbrent également leurs anniversaires cette année.

5 ans de nouvelles explorations dans l'univers des pirates

Un des véritables points forts de ces dernières années est la réouverture de « Pirates de Batavia ». Depuis 2020, cette attraction populaire brille d'un nouvel éclat et transporte les visiteurs dans le monde

palpitant du pirate Bartholomeus van Robbemond, avec une histoire captivante pleine de trésors, de dangers et d'intrigues.

20 ans à parcourir les merveilles du Portugal

Le quartier thématique du Portugal fête en 2025 ses 20 ans de magie et d'aventure. Le « Magellan Lounge », situé sur l'imposant voilier « Santa Marian », invite

les visiteurs à déguster des cocktails exotiques et à rêver d'escapades lointaines, tandis que les petits explorateurs peuvent s'amuser dans la « Casa da Aventura » à grimper, glisser et se dépenser sans compter.

2 décennies d'aventures au fil de l'eau

L'attraction phare du Portugal est le grand huit aquatique « Atlantica SuperSplash ». Depuis 2005, elle garantit des montées d'adrénaline grâce à ses rotations et à une chute de 30 mètres de haut. En Grèce, l'icône « Poséidon » offre une aventure épique à travers les ruines de Troie, avec un virage à 180 degrés en hauteur et un final éclaboussant. Non loin de là, « La malédiction de Cassandre » plonge les visiteurs dans un monde mystique où des effets de simulation brouillent la perception du temps et de l'espace.

30 ans de la station MIR

À l'occasion de la création du grand huit « Euro-Mir », une réplique originale de la station spatiale MIR a été installée dans le quartier thématique russe. Accessible à tous les visiteurs, elle dévoile l'univers fascinant des astronautes.

« Feliz cumpleaños, El Andaluz ! »

Le charme unique d'Europa-Park ne réside pas seulement dans ses attractions, mais aussi dans ses hôtels thématiques. L'hôtel « El Andaluz », premier

hôtel thématique 4 étoiles ouvert en 1995, célèbre également ses 30 ans cette année. Avec son ambiance méditerranéenne, il constitue le lieu idéal pour se détendre après une journée riche en émotions.

40 ans d'adrénaline et de glisse sur la piste de bobsleigh

Dans le quartier thématique suisse, les visiteurs peuvent profiter depuis 40 ans d'une véritable expérience de sport d'hiver avec le « Bobsleigh Suisse ». Le parcours commence par un passage dans un chalet rustique, avant de plonger à toute vitesse dans un canal de glace – et ce, sans rails !

Un lieu enchanteur depuis le premier jour

Enfin, le parc historique du Château Balthasar du quartier thématique allemand reste un havre de paix et de calme. Depuis l'ouverture du parc il y a 50 ans, ce lieu invite les visiteurs à se promener dans un jardin d'allées verdoyantes, de ruisseaux murmurants et d'arbres centenaires, loin de l'agitation.

Pour plus d'informations sur les attractions d'Europa-Park :

<https://www.europapark.de/fr/parc-de-loisirs/toutes-les-attractions-du-parc-de-loisirs-europa-park>

